

Nous devons commencer à vivre notre puissance intérieure

« Nous ne vous dirons jamais assez combien il est important de vous connaître, de vous reconnaître, combien il est important de vous réaliser, de vous réaliser en Christ en vous. Nous ne vous dirons jamais assez l'immense importance, l'immense pouvoir de l'énergie Amour.

Théoriquement nous vous avons appris beaucoup de choses, maintenant nous aimerions vous demander d'oublier votre mental, à la limite d'oublier ce que nous vous avons appris pour commencer à le vivre, à vivre votre puissance intérieure.

Nous pouvons vous dire que vous pouvez accomplir des miracles ! Un être qui peut paraître éteint à la vie peut également ressusciter grâce à l'Amour, cette énergie que vous ne pouvez même pas soupçonner et qui demeure en vous, cette immense énergie que vous pouvez transmettre.

A l'époque actuelle, il est d'une importance capitale que vous appreniez, que vous compreniez comment vous servir de cette immense énergie Amour ! Les temps que l'humanité vivra seront des temps difficiles. Vous devrez pouvoir surmonter beaucoup d'expérimentations. Elles pourront être difficiles pour vous ou pour ceux qui vous entourent. Sachez qu'avec l'Energie Amour, cette potentialité que vous ne mettez pas en pratique suffisamment, vous pourrez aider d'une façon considérable.

Vous pourrez vous aider vous-même et aider ceux qui vous entourent. Pour aider, vous n'aurez pas besoin de paroles, pour aider, vous n'aurez pas besoin de vous réunir (quoique lorsque vous êtes plusieurs l'aide que vous pouvez apporter a beaucoup plus de puissance).

Si vous aviez conscience de l'Amour qui demeure au plus profond de vous lors de vos méditations, si vous projetez cet Amour autour de vous, même sans cibler une chose ou quelqu'un de précis, si vous projetez cet Amour sur votre mère la Terre et dans tout l'Univers, il serait précieux pour la vie et également pour vous, car lorsque vous libérez cette énergie vous ouvrez votre cœur, vous ouvrez votre vie à l'énergie Divine. Cette énergie vient fusionner avec l'énergie de votre point d'Amour, l'énergie de votre Enfant Divin.

L'Amour qui est en vous est égal à l'Amour Universel, et les deux doivent fusionner ! Il n'y a pas de différences entre un être humain et nous, entre un être humain et les Hiérarchies de Lumière, les seules différences qu'il peut y avoir est l'ignorance de ce que vous êtes et votre enfermement de la matière.

Bientôt vous serez libérés de la matière ! Nous ne voulons pas dire que vous serez « morts », nous voulons dire simplement que vous aurez transmuté votre matière en une vibration beaucoup plus subtile, beaucoup plus légère, que votre matière dense sera transformée, que vous rayonnerez la Lumière et l'Amour.

De très grands moments se préparent pour l'humanité. Nous ne parlons pas des grands moments difficiles, pour l'instant nous laissons ceux-là de côté, nous voulons parler des très grands moments dans la Lumière et l'Amour, dans la conscience élevée, de très grands moments dans la transmutation.

De plus en plus, vous ressentirez une énergie différente autour de vous, vous ressentirez des picotements dans votre corps physique, parfois vous ressentirez une moins grande densité, comme si vous étiez beaucoup plus légers et que vous ayez moins de difficultés pour vous déplacer. Parfois même vous aurez l'impression de ne plus toucher terre ! Tout va s'alléger en vous, votre conscience va s'éclairer car des voiles vont tomber.

Il vous sera encore et encore demandé, pour en arriver là, de nettoyer toutes les scories qui freinent votre élévation. Il vous sera surtout demandé de croire en vous et d'aimer, de vous aimer et d'aimer la vie, d'aimer tout simplement pour aimer, d'aimer tout ce qui se présente à vous, que ce soient les humains ou tout sur quoi vos yeux se poseront.

Des jours merveilleux se préparent pour l'humanité, des jours où vous nous percevrez enfin, des jours où votre œil de lumière, celui qui perçoit au-delà de la matière, au-delà de votre troisième dimension, s'ouvrira enfin. Vos perceptions seront différentes ; vous aurez toujours vos cinq sens et même vous en aurez deux de plus. Il faudra apprendre à vous en servir sans que cela ne vous déstabilise. Vous aurez une perception de certains plans de plus en plus nette et aussi vous aurez une perception de l'Amour de plus en plus importante, une perception de votre vraie réalité. Vous aurez parfois aussi l'impression de percevoir une aura très lumineuse autour de vous. Cela pourra durer un tiers de seconde ; vous pourrez l'apercevoir blanche et de plus en plus dorée. Vous percevrez votre corps de Lumière, votre Merkabah.

N'oubliez pas que tout doit être inondé dans l'Amour du Christ en vous, aussi bien votre corps physique que vos corps énergétiques ! Votre conscience humaine doit absolument fusionner avec la

Conscience Divine.

L'éveil se fera au travers de certaines expériences,! Il se fera au travers d'expériences personnelles parfois douloureuses, d'expériences que vous vivrez au travers de ceux que vous aimez (qui eux aussi vivront des expériences difficiles). Tout cela est fait pour vous faire avancer plus vite ! Certains en auront moins besoin que d'autres mais d'une façon comme d'une autre, chacun devra se recentrer, se préparer à prendre son envol.

Votre fréquence vibratoire ne vous clouera plus au sol comme vous l'êtes ! Tout sera différent, la musique émanant de vos corps sera beaucoup plus subtile, beaucoup plus légère, car n'oubliez pas qu'un son émane de chacun de vous.

Il vous sera demandé de prier beaucoup, pas forcément en utilisant des mots d'église ou des mots de n'importe quelle religion ! Prier c'est honorer, prier c'est aimer, prier c'est être en joie, prier c'est avoir confiance ! Si ce que vous demandez dans vos prières ne vous est pas accordé tout de suite, c'est souvent pour un bien car vous n'êtes pas encore tout à fait prêt à dépasser l'expérience que vous vivez qui vous mène à une grande transformation ou qui peut vous mener à une grande transformation.

Nous, Hiérarchies de Lumière, nous vous demandons de vous relier de plus en plus, nous vous demandons de nous visualiser, de vous connecter à nous autant que vous pouvez le faire, nous vous demandons de vous éveiller . »

